

20 Jahre Mazda MX-5

## *MX-5 TREFFEN IN DER MITTE*

- **Fangemeinde feiert in Hann. Münden 20. Jubiläum des Roadsters**
- **Über 400 MX-5 aus ganz Europa am 15./16. August im Weserpark erwartet**
- **Großer Abschlusskonvoi durch die Region**

Leverkusen, 14. August 2009: Unmittelbar am Weserufer feiern zahlreiche MX-5 Fans den 20. Geburtstag des beliebtesten Roadsters der Welt. Denn im Weserpark in Hann. Münden findet zum vierten Mal das „MX-5 Treffen in der Mitte“ statt. Insgesamt werden über 400 MX-5 Fahrer aus ganz Europa mit ihren Roadstern erwartet, um gemeinsam das Jubiläum des Mazda Bestsellers zu begehen. Die Veranstaltung wird von „Treffen in der Mitte“ mit Unterstützung der Mazda Motors Deutschland GmbH organisiert und findet am 15. und 16. August statt.

Auf die Teilnehmer wartet ein abwechslungsreiches Programm rund um die Mazda Stilikone. Mit dabei sind an diesem Wochenende Anbieter von Zubehör, ein Beulendoktor, der TÜV für Sonderabnahmen und Beratung sowie Mazda Motors Deutschland mit Promotioenteam, Gewinnspielen und einem MX-5 Z-Line, ein mit ausgesuchten Originalteilen individualisierter Roadster.

Während am Samstag eine Party mit Musik und einer Video-Leinwand geplant ist, startet am Sonntag der große MX-5 Konvoi durch die Region. MX-5 Fahrer und Fans, die an dem Event teilnehmen möchten, können Tickets an der Tageskasse erwerben. Weitere Informationen sind auf der Webseite [www.tidm.de](http://www.tidm.de) verfügbar.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 02173.943.303  
E-Mail: [klindel@mazda.de](mailto:klindel@mazda.de)